# Inside/Out



Boletin del Consorcio del Condado de Oeste Sonoma- 2021-2022

\_\_\_\_\_

26 de abril de 2022



## Estudiante del mes

Felicitaciones, Greyson . Fue elegido porque ha progresado mucho en la comunicación, las letras y los sonidos, y en aprender a autorregularse. ¡El es asombroso!



### Caminar en el vecindario

Como parte de una unidad sobre seguridad, el salón de clase K-2 se está aventurando en la comunidad en excursiones a pie. Caminan hasta la biblioteca pública y se unen al círculo de narración de cuentos y al grupo de canciones. Luego jueguen en el parque antes de regresar a la escuela.



### Exhibición de Arte

Los niños mayores de primaria estarán presentando una exhibición de arte el viernes al mediodía. Está invitado a comprar arte especialmente preparado por los estudiantes artistas. Comuníquese con Maureen para obtener más detalles.



### STEAM en la Escuela Intermedia

SCOE visitó el sitio de Twin Hills para visitar el salón de los grados 6-8 y revisar sus proyectos para abordar el tema de Sostenibilidad de la Feria de Ciencias STEAM el 31 de marzo. Estos proyectos incluyeron un árbol, una silla hecha a mano y papel, todos hechos con materiales reciclados.



Como parte del proyecto, cada niño habló frente a todo el grupo y recibió elogios del Equipo SCOE. ¡Muy Bien!





#### **PROTOCOLOS ACTUALIZADOS**

Este mes, el estado/condado/distrito publicó una guía actualizada sobre los protocolos de COVID. La nueva guía indica que los estudiantes expuestos, aue son asintomáticos, pueden continuar participando en todos los aspectos de la K-12. los educación Si estudiantes expuestos tienen síntomas consistentes con COVID-19, deben quedarse en casa, hacerse la prueba o seguir las pautas de aislamiento/cuarentena. Seguiremos Guía de Seguimiento de grupo para las recomendaciones de notificación exposiciones que ocurren en un entorno escolar.

Recordemos que las vacunas siguen siendo una herramienta importante para frenar la propagación y la gravedad del COVID. Considere vacunarse si aún no lo ha hecho.



Recordatorio: el salón de los grados 9-12 del Consorcio se transferirá a WSCUHSD en el nuevo año escolar .En agosto, el salón de Adam Alcorn se convertirá en parte de los programas de educación especial que ofrece el distrito de escuela secundaria. También en agosto, la escuela secundaria recibirá de la Oficina de Educación del Condado de Sonoma (SCOE) a los estudiantes del oeste del condado en el programa de 18 a 22 años, que recibirán servicios de transición para la vida adulta.



El estado no ha emitido ninguna actualización con respecto a su objetivo de exigir las vacunas COVID-19 junto con todas las demás vacunas infantiles para los estudiantes en el año escolar 2022-23. Continuaremos brindando actualizaciones a medida que la información esté disponible sobre las aprobaciones de la FDA y las órdenes de salud estatales.



Los alimentos gratuitos se distribuyen todos los miércoles en el campus de Forestville, ubicado en 7050 Covey Rd. Las cajas se entregan de 8:30 a 11:30 en el círculo.



30 de mayo- Feriado escolar celebrando el Día de los Caídos.

2 de junio Último día de clases

3 de junio- ESY comienza en el sitio de Parkside

30 de junio- Último día de ESY

11 de agosto- Primer día de clases en año escolar nuevo